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まことの幸福は人助けから
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1992～93年度RI会長クリフォード．L･ダクターマン

No. 38

第523回例会平成5年5月11日(火)晴

◇‘君が代”

◇“我等の生業'’

◇出席報告

会貝 70(67)名 出〃if 51名

出席率 76. 12%

前回 4月20日（修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 2名

◇お誕生日祝福

尾関夫人(4/25)､秋山君(5/2)､小杉夫人(5/11)、

小山君(5/15)、西野夫人(5/16)

◇ニコボックス

今枝秀夫君さつきlll!iれで結椛な日となり

ました。

今井浩壹君久方振りにホームクラブに出

席出来ました。

三好親君さわやかな日

尾関武弘君4/27退院致しました。クラブよ

りお見舞いをいただきありがとうございまし

た。夫人誕生日祝い。

佐久間良治君御会葬ありがとうございました。

竹内眞三君やっと卵がかえりました。

上野保君大谷様、創立90周年お目出とう

御座居ます。

秋山茂員ﾘ君、小山雅弘君誕生日祝い。

西野英樹君夫人誕生日祝い。

黒須一夫君結蛎記念日祝い。

小杉啓彰君夫人誕生日祝い。結婚記念日

祝い。

◇池田幹事報告

1．本日6時30分より“楽”にて次年度哩邪

役員委員長会談がございますので、出席予定

の方はお忘れのないようお願い致します。

2．名古屋北RCより写真展(5/24～30)のご案

内が来ておりますのでお出かけ下さい。

3． ロータリーの友5月号が来ておりますの

でお帰りにお持ち~ドさい。

4．第2610地区金沢RCより認証状伝述式(6

へ

／27)のご案内が来ておりますので、ご参加希

望の方は邪務局までお申し込み下さい。

◇佐久間良治君挨拶

今日初七日になりました。先日の私の家内

の葬儀にl県しましては、たくさんの方にご会

葬賜わりありがとうございました。

私の家内は昨年10/2に入院したと同時に病

院側からあと半年の命と言い渡されました。私

は家内にわからないようにつきそい、例会も

今年から欠"ifさせて頂き、私なりに家内に充

分尽くしたと思っています。

家内はもう戻りませんが、悔いのないよう

家内をおくることができましたこと皆様にお

礼I:|』し上げたいと思います。ありがとうござ

いました。

◇大谷会長挨拶

五月あれこれ

15日は「葵祭」です。昔は卯月の酉の日に

行なっており、「まつり」といえばこの祭りを

さします。季語は夏です。夏は農事とは関係

がなく、疫病・虫害などの災厄が起りやすい

季節ですから、怨霊・疫神の活動を抑えると

いう祭りです。青々としたフタバアオイの葉

で牛車や衣冠を飾り、避年を祈り、新緑のエ

ネルギーで邪気を払うのです。古事記の

意熱灘捌齪'》職歎
さ

描せその子」とあり、「うず」は冠や髪にさし

鰡蹴蕊鞘う謂禦繍匡
いいます。「卯の花をかざしに関のlllfれ衣かな－

普良｣。卯の花で思い出すのは、小学唱歌「卯

の花の匂ふ垣根にほととぎすはやも来鳴き

てしのび音もらす夏は来ぬ」で、佐々木伸

綱の作詞です。このもと歌は、江戸時代の歌

人力ll納諸平の「山里は卯の花垣のひまをあら

みしのび音もらすII番烏かな」だといっています。

へ
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八十八夜も終わり、新茶の季節。緑茶とい

うのは紅茶に対してでしょう。花柳界でお茶

のことを、 「おで」 「お出花」というのは、 「鬼

獺鮒泌尭謡溌詞鰯
煎茶やお茶のことで、や↓まり花柳界のことば

です｡ 「お茶を撒く」は芸妓や娼妓がお客がな
くて暇なことをいいます。語源は色々あり、古

の遊女は茶の湯の嗜みがあり、歴々の茶の相

手をしたので、それに召されず暇な傾城をい

うようになったというのは一般的です。 「おあ

いそづかし」は女が男巻振って、男と縁を切

ることですが、勘定を請求する方が、 「まこと

に愛想のないことでございます」という気持

ちで勘定書を出すので「勘定」のことをいう

ようになりました。 もともと女ことばですが、

男も使っています。 「愛想づかし」をされない

うちに．．…・・

詫轄珪第2760地区地区協議会報告”動詫

於5月8日（土）ホリディ ・イン豊橋

◎会長幹事部会 山本填輔君

次期地区幹事、杉原彦三郎君の司会進行に

より手ぎわよく協議が行なわれました。ガバ

ナーノミニーの挨拶、予算案の説明、そして、

1994～95のガバナーノミニーの峰谷弘道君か

らの「ロータリー観」の披露、次期幹事、地

区幹事からの会長・幹事として、どうクラブ

を運営していったらいいかの心補え等のお話

がありました。行事に対する取り組み方、予

算について、組織の運営について、役職の整

理、最後には自分自身の生き方にまでお話が

および、大変興味深く拝聴いたしました。結

論的にいいますとこの分科会で印象に残った

ことはパストガバナーの近藤友右術門君の言

葉「君、ロータリーは常識のつきあいだよ」と

いうフレーズでした。いたら戴い者が幹事を

させていただくにあたり、何か少し救われた

ような気がしました。地区協のお話だけでな

く、これからのロータリー活動においても、こ

の線でいけたらと、思いながら分科会の終了

あいさつをききました。

◎職業奉仕部会 鈴木理之君

今年度の亜点目標は下記のような点でした。

1 ．ボランティア活動を大いに催し、地域社会

に貢献する。

クラブ内にボランティア小委員会を作る。

2．四つのテストの推進

3．職業宣言を再配布して各クラブ員が理解する。

4．ロータリーボランティアーズ(RVIA)を

充実させる。

(1)候補者名簿による登録活動

(2)小委員会による就職相談

（職業指導相談・職業活動表彰）

5．必読文献として「手続要覧」 「職業奉仕に

おける新方針」

以上のよう斌話を二時間指導されました。

最後に、 「欧米｣ではボランティアこそ社会的

評価の重要なポイントであるとの結論でした。

◎ロータリー財団部会 江崎民夫君

ロータリー財団部会報告要点

・会員1人、年間100ドルの寄付が最低ノルマ

・大型のニコボックスと考え、良い事があっ

た人には寄付をお願いしたい

・優秀な人を奨学生として推薦していただき

たい、あらましは下記の通り

’年留学 ’ 2年留学
国際親善と学習 ’ 学位取得

大学2年終了以上の者

20000ドル以内 ’ 20000ﾄル
550以上であること

C以上であること

未婚、既鐇を問わず

18鯉以上であること

目 的

学 力

支給額

TOEFL

BERLITZ

結 婚

年齢制限

へ

◎新会員懇親会部会 今西幸一君

ロータリーに入会したからには生活の弾み

にロータリーを活用する事、又ロータリーク

ラブの結成当時のお話が少々ありました。相

手の身になって職業を行なえば信念を持って

生きていけるとの事、ロータリー活動の第一

歩は親睦でありますが、礼節とマナーを守っ

て参加して欲しいとの事でした。又新入会員

の方がおおむね出席率が悪く時間に遅れてく

る事が多いという事でした。 この事は紹介者

の指導が悪いという事にもなりかねませんの

で、 くれぐれもお気をつけ下さい。

しかしながら出席を義務と考えれば苦痛の

みとなりますので権利と考え、例会に出席す

るつど何か得るものがあればとみつけていこ

うとすればそれは楽しい憩いの場となる事で

しょう。又今回のように連休等で休会が多く

なれば、早くロータリーの例会が開催されな

いかなあと思える様に一日も早くなって欲し

いものですとの事でした。

◇名古屋空港RC事務局移転のお知らせ

新住所〒450中村区名訳4-3-10

東海ビル611号室

TEL 561-2405 (従来通り）

FAX 571-2867 ( " )

◇お知らせ

会員永井正義君が5/l1付でシニア会員

に芯られました。

◇次回例会（5月18日）

講演“食後の音楽一タンゴを聴く”

アコーディオン演奏 角谷鞘三氏

（紹介谷口君）

◇次々回例会（5月25日）

友愛の日

へ
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